

趣味でハツラツ！充実人生!!
市文化協会部会紹介 FILE.22



民舞部会

民舞部会には4団体が加盟しており、普段の活動は各団体の先生ごとに生徒が集まり、それぞれ練習を行っています。民舞の魅力は、仲間のみんなと踊り、交流を持てるにあります。3人以上で踊る民舞では、みんなで心を一つにすることで、動きがそろい、きれいに踊れます。そして、先人が考え、心を込めた踊りにより、見る人に歌の情景を伝えられるのです。

例年、市民文化祭と県民謡連盟渋川支部の発表会に参加しています。各発表会に向けては、各団体ごとに全体練習も行い、練習の成果を披露しています。

文化協会に関する問い合わせは、■生涯学習課(☎222-500)へ。

近所の人に誘われたことがきっかけで民舞を始めて、40年も続けています。コロナ禍においても、仲間と交流が持てる場となり、ありがたかったです。民舞は年齢に関係なく楽しめます。次世代にも、この文化を伝えていきたいと考えています。



民舞部会長
柴崎 富士枝さん
(行幸田)



表紙の写真

3月26日にJR敷島駅周辺で、シキシマエキマエピクニック2023が行われました。駅前の道路が歩行者天国となり、飲食店や鉄道関連の体験など37種類のブースが出店。会場では、阿波踊りが披露されたほか、渋川女子高校の生徒が飾り付けたフォトスポット「アンブレラスカイ」が展示され、カラフルな傘が雨空を彩りました。



我が家のペット自慢 Vol.49



華香
(4歳)



ハリー
(2歳)

お手をしたりちゅ～ると言
うとハンモックに乗る子です!
飯塚 巧さん(渋川/東町)

いつも元気☆お散歩大好き
です☆
菊池 拓也さん(渋川/元町)

防災無線の自動音声電話番号

☎0800-800-7373

ほっとマップメールで
市の情報を配信



「マチイロ」で
広報しふかわを配信

